



SAMBUTAN BUPATI BEKASI

ACARA : FOJB AROUND SCHOOL EDUCATION
(FASE)
HARI/TGL : MINGGU, 26 JUNI 2022
PUKUL : 07.10 S/D 13.25 WIB
TEMPAT : SMAN 1 CIKARANG UTARA

السَّلَامُ عَلَيْكُمْ وَرَحْمَةُ اللَّهِ وَبَرَكَاتُهُ
بِسْمِ اللَّهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ
الْحَمْدُ لِلَّهِ وَالشُّكْرُ لِلَّهِ وَ لَا حَوْلَ وَ لَا قُوَّةَ إِلَّا بِاللَّهِ
قَالَ رَبِّ اشْرَحْ لِي صَدْرِي وَيَسِّرْ لِي أَمْرِي وَاحْلَلْ عَقْدَةً
مِنْ لِسَانِي يَفْقَهُوا قَوْلِي أَمَا بَعْدُ

BISMILLAAHIRROHMAANIRROHIIM,
ALHAMDULILLAH, WASYUKRULILLAH, WALAAHAULA
WALAAQUWWATA ILLAABILLAH, QOOLA,
ROBBISROHLII SHODRII, WAYASSIRLII AMRI,
WAHLUL'UQDAM MILLISAANI YAFQOHUU QOULI,
AMMAA BA'DU.

SALAM SEJAHTERA BAGI KITA SEMUA.

YSH. KEPALA DINAS PENDIDIKAN KABUPATEN
BEKASI, CARWINDA;

YSH. KEPALA SEKOLAH, SELURUH GURU, SERTA
PEGAWAI SMAN 1 CIKARANG UTARA;

YSH. KETUA DAN SELURUH PENGURUS FORUM OSIS
PROVINSI JAWA BARAT (FOJB);

SERTA HADIRIN UNDANGAN YANG TIDAK BISA SAYA
SEBUTKAN SATU PERSATU, NAMUN TIDAK
MENGURANGI RASA HORMAT SAYA.

ASSALAMUALAIKUM WR WB.

SEGALA PUJI DAN SYUKUR KITA PANJATKAN KEHADIRAT ALLAH SWT, KARENA ATAS LIMPAHAN RAHMAT DAN KARUNIANYA, SEHINGGA PADA HARI INI KITA DAPAT BERKUMPUL DAN BERSILATURAHMI PADA KEGIATAN FOJB AROUND SCHOOL EDUCATION (FASE), DENGAN SEHAT WAL'AFIAT.

SHALAWAT SERTA SALAM SENANTIASA TERCURAH KEPADA JUNJUNGAN KITA NABI MUHAMMAD S.A.W., KEPADA KELUARGA, PARA SAHABAT, DAN PARA PENGIKUTNYA HINGGA AKHIR ZAMAN.

HADIRIN YANG SAYA HORMATI,

ALHAMDULILLAH, PAGI INI SAYA SANGAT BERBANGGA HATI KARENA SAYA BERDIRI DI HADAPAN ANAK-ANAK MUDA BANGSA YANG AKTIF DALAM BERSILATURAHMI DENGAN SESAMA PELAJAR. SAYA SANGAT MENGAPRESIASI ADANYA KEGIATAN "FASE" YANG DIINISIASI OLEH FORUM

OSISI JAWA BARAT DAN DISELENGGARAKAN DI 27 KOTA/KABUPATEN SE-JAWA BARAT INI. HAL INI SANGAT BAGUS SEKALI, KARENA SELAIN MEMBANGUN SILATURAHMI, KITA DAPAT MEMBANGUN JEJARING KERJASAMA UNTUK DAPAT SALING MEMBANTU DAN MENDUKUNG, UNTUK MENCIPTAKAN KABUPATEN BEKASI YANG "MAKIN BERANI" DAN "JABAR JUARA LAHIR BATIN".

SELAIN ITU, SAYA JUGA MENGHARAPKAN KEGIATAN INI DAPAT MENCIPTAKAN PEMIMPIN MUDA YANG BERINTELEKTUAL, SERTA MEMILIKI AKHLAK YANG BAIK UNTUK MENYONGSONG INDONESIA EMAS TAHUN 2045.

HADIRIN SERTA ADIK-ADIK YANG SAYA BANGGAKAN,

SAAT INI, INFRASTRUKTUR YANG MENDUKUNG PENINGKATAN PENDIDIKAN JUGA MENJADI SALAH SATU FOKUS DARI PEMERINTAH KABUPATEN

BEKASI, SALAH SATUNYA YAKNI MEMPERBAIKI GEDUNG-GEDUNG SEKOLAH YANG SUDAH TIDAK LAYAK SERTA SARANA DAN PRASARANA YANG ADA DIDALAMNYA. KAMI MENYADARI BAHWA KUALITAS SUMBER DAYA MANUSIA PADA PENDIDIKAN, BERBANDING LURUS DENGAN KUALITAS SARANA DAN PRASARANA SEKOLAHNYA.

PANDEMI COVID-19 YANG MELANDA KABUPATEN BEKASI, DAN SECARA UMUMNYA JAWA BARAT DAN NASIONAL, PADA 2 (DUA) TAHUN BELAKANGAN INI JUGA BERPENGARUH TERHADAP ANGGARAN YANG BISA KAMI GUNAKAN UNTUK PENDIDIKAN. SETELAH PANDEMI INI BERAKHIR DAN EKONOMI KABUPATEN BEKASI JUGA PERLAHAN MULAI BANGKIT, INSYA ALLAH APA YANG KITA SEMUA CITA-CITAKAN TERKAIT PEMBANGUNAN PENDIDIKAN DAPAT SEGERA TERCAPAI. KAMI, PEMERINTAH KABUPATEN BEKASI, BERHARAP

DUKUNGAN DARI SEMUA PIHAK AGAR HAL TERSEBUT DAPAT TERWUJUD.

BAPAK IBU YANG TERHORMAT,

DEMIKIAN SAMBUTAN YANG DAPAT SAYA SAMPAIKAN. TERIMA KASIH ATAS SEGALA PERHATIANNYA. WABILLAHITAUFIQWALHIDAYAH. WASSALAMU'ALAIKUM WR. WB.

PJ. BUPATI BEKASI,

TTD

DR. H. DANI RAMDAN, M.T.